ENLACE GONZALEZ-SUAREZ

El pasado día 16, a las 6,30 de la tarde, se celebró en la Igle-sia de Santo Domingo el enla-ce matrimonial de la señorita Isabel Suárez Sánchez con don Fernando González Díaz. La novia iba del brazo de su padre y padrino, don Luis Suárez Gómez, y el novio lo daba a su madre y madrina, doña Damiana Diaz. Firmaron como testigos, por parte de la novia, don Antonio Suárez Gómez y don

Francisco Sánchez Gasto, y por parte del novio, don José Gracia Sánchez y don Pedro Ruiz López. A continuación se obse-quió a les numerosos invitados con un lunch, seguido de cena que fue magnificamente servido por el Hotel Rio en los salones del Tiro de Pichón. Los nuevos esposos González - Suárez salieron de viaje por diversas capi-

VENDO

LOCALES COMERCIALES en l'eniente Coronei Yagile y CHALET con emplio solar, próximo a Mérida.

SOLARES en distintos lugares de Mérida.

FINCAS RUSTICAS del término de Mérida y otras de distintos términos de

ARRIENDO

Locales comerciales y viviendas

HIDALGO

Agente oficial colegiado de la Propiedad Inmobiliaria. Santa Eulalia, 56 (entrada por Ite C. Talla ?1). Teléfonos 307135 y 301705. MERIDA

CLINICA DENTAL

Dr. JULIO TORRES

PROTESIS - ORTODONCIA - ULTRASONIDO RAYOS X

Av. Santa Marina, 19, 3.º, B - Tel. 230900 BADAJOZ

DELEGADO DE VENTAS PARA EXTREMADURA

PRECISA PRIMERA MARCA NACIONAL DE

RADIO Y TV

Puesto de alto nivel y responsabilidad, que ofrece gran oportunidad profesional y económica y para el que se requieren, como mínimo las siguientes condiciones

- Amplia experiencia en el ramo.
 Conocimiento profundo del comercio de electrodomésticos de la zona.
- Dotes de mando y organización.
- Agilidad en la gestión.

Coche propio

PARA CONCERTAR ENTREVISTA PERSONAL SE RUE-GA TELEFONEAR AL NUM. 221904, DIA 21, DE 9 A 1 Y DE 4 A 6.



EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE BADAJOZ

ESCUELA OFICIAL DE AYUDANTES TECNICOS SANITARIOS MASCULINOS

Se pone en conocimiento de todos los solicitantes de plaza en esta Escuela Oficial de Ayudantes Técnicos Sanitarios Mesculinos, que los exámenes tendrán lugar el próximo dia 26 de los corrientes y a las SIETE de la jarde, en los locales del Instituto de Enseñanza Media "Zurbarán", donde deberán estar provistos de boligrafo Media Zurostan , donde decertal estat provisios de l'origination de l'original de l'or

AYUNTAMIENTO DE ORELLANA LA VIEJA

SUBASTA DE HIFRRAS Y PASTOS

El día 26 del presente mes, a las once de la mañana procederá este Ayuntamiento a la subasta del primero y tercer quinto de la El pliego de condiciones y demás se encuentran en la Secre-

Orellana la Vieja, 6 de Septiembre de 1972.—EL ALCALDE, fir-



La Misa de Gloria que se celebrará mañana, día 22 a las OCHO DE LA TARDE, en la Parroquia de Santa María la Mayor, de Mérida, será aplicada por la niña MARIA BELEN MORCILLO RUBIO, que falleció el pasado día 16.

产业及产业和 Koy A DEPORTES 科技会

BUEN COMIENZO EN LA COPA

EL BADAJOZ SE IMPUSO AL CASTILLA EN LA SEGUNDA PARTE (41

- En la primera parte hubo lentitud local y se dejó hacer su buen juego a los madrileños

- Churri fue expulsado a dos minutos del final del encuentro

- Se rindió un simpático homenaje a la tiradora olímpica pacense María Teresa Romero

C. D. Badajoz, 4 (Bermejo II -tres- y Juanito -un - de penalty); Castilla C. F., 1 (Mar-

Castilla: Leal (2): Heredia (1), Palmer (1), César (1); Salmerón (1), Lanchas (2); Mar-

meron (1), Lanchas (2); Mar-tín Santos (1), Garrido (1), Or-tega (2), Rial (1) y Lolo (1). En la segunda parte, a los 15 minutos, se retiró Lolo y le re-emplazó Rafa (1). C. D. Badajoz: Zamorano (1); Ciriaco (2), Cabello (0), Rive-Ciriaco (2), Cabello (0), Rive-

ra (1); Seo (1), Pumar (1); Marmesat (0), Bermejo II (2), López (0), Juanito (1) y Bra-A los 35 minutos del primer tiempo, Nogales (2) salió por Marmesat. De salida en la se-

gunda parte, Churri (2) salió Arbitro: El colegiado del Oeste, señor Corredera Alonso (1), cumplió pero extremó algo el rigor con el Castilla, Mostró la tarjeta blanca a Lolo, del la tarjeta blanca a Lolo, del Castilla, y a Pumar y Rivera,

A dos minutos del final ex-pulsó del terreno de juego al jugador local Churri, por fuerte entrada a Martin Santos, que

del Badajoz.

GOLES

1-0. Minuto 23: Centro de Juanito desde la derecha y remate de cabeza de Bermejo II, junto al poste derecho.

1-1. Minuto 27: Balón ade-lantado a Martín Santos que gana la acción a la defensa y bate a meta vacía a Zamorano, que había salido. Con este empate a un tanto se llegó al descanso.

2-1. Minuto 23 de la segunda parte: Hay una jugada en-tre Nogales y Bermejo II y és-

te consigue marcar por bajo. 3-1. Minuto 35: Se bota el cuarto córner contra la portería madrileña y, al parecer, un defensor da con la mano al ba-lón. Penalty que Juanito, con tiro que engaña a Leal, trans-

orma en gol. 4-1. Minuto 40: Pumar reci-e un pase de Juanito y tira. El balón, rebotado del palo, lo remacha Bermejo II a la red. Se lanzaron catorce saques de esquina contra el Castilla y nin-

guno contra el Badajoz.

Noche al principio aceptable
de temperatura, pero que después se tornó muy fría, al ha-cer su aparición el viento. Es-casa entrada de público. Terre-no en buenas condiciones.

TERESA ROMERO

Antes del comienzo se rindió un simpático y entusiasta ho-menaje a la tiradora olímpica pacense de tiro con arco, María Teresa Romero, que perte-nece a la sección de este de-porte del Club Deportivo Ba-Maria Teresa, que vestía el

uniforme olmpico, fue recibida con una gran ovación al aparecer en el terreno de juego junto con los capitanes de am-bos equipos y árbitro, que la saludaron en la banda, donde la deportista recibió un ramo de flores, y la acompañaron al centro del terreno. Alli, en pre-sencia de varios directivos, el vocal de Relaciones Públicas. señor Doñoro Fernández, le impuso la insignia de oro del Club, y a continuación, Maria Tere-sa hizo el saque de honor enre los asque de notor en-tre los asplausos del público. María Teresa se retiró en me-dio de las muestras de simpatía del público. Desde el palco pre-sidencial presenció el partido, acompañada de su esposo y di-rectivos del Club.

SE GANO BIEN, PERO ...

La victoria por tres goles de diferencia alcanzada anoche por el Badajoz frente al madrileño equipo Castilla, parece poner en franquia la eliminatoria de Copa al equipo pacense. Sin embargo, para llegar a ese 4-1 tranquilizador, el conjunto hu-bo de pasar por el trago amar-go del empate a uno que cam-peó en el marcador hasta el minuto veintitrés de la segun-da parte, con la natural preocu-pación del público. No volvió a gustarnos el Ba-

dajoz en el primer tiempo. Casi repitió su actuación frente al Portuense, y si es cierto que no elevó el balón como en el anelevo el balon como en el an-terior partido, sino que se pre-ocupó más de rasearlo y abrir el juego por las alas, tampoco llegó ni con mucho al punto culminante del acierto. El do-minio ejercido no rindió sus frutos y al equipo le faltó el punto de soltura necesario para dobleyar al centigosta respectado doblegar al entusiasta y joven equipo madrileño, que a veces campeó a sus anchas en el centro del terreno y metió balones en la parcela local, aunque sin obtener demasiados frutos, salvo el gol de Martin Santos, en cuya jugada, para nosotros, no hubo fuera de juego, sino una mayor rapidez del extremo vi-sitante que el central local.

El Castilla actuó a gusto porque el Badajoz carburó a me-dio ritmo de juego, con passi-monia y ello permitió a los ma-drileños entonarse en un fútbol armonioso, bien entramado y, si nos apuran, con más sentido que el de los locales.

El primer momento serio para el Castilla lo originó Pumar en el minuto dieciséis, al rematar en difícil postura y salir el balón rozando el poste izquierdo. En el Badajoz había acciones aisladas, pero imperaba la lentitud en el juego que nacia de atrás. Fue Bermejo II, en el bonito remate de cabeza, el que abrió el camino de las esperanzas. Sin embargo, pocos minutos después, Martín Samtos, en la jugada ya relatada ponia de nuevo el partido en igualada, con la que terminaria la primera parte. El cambio de Marmesat por Nogales se advirtió en los últimos minutos, con un juego más pugnaz del El primer momento serio pacon un juego más pugnaz del jugador de la cantera, que sa-lió al campo con ganas.

El público no quedó satisfecho del primer tiempo, y hasta exteriorizó su disgusto con pal-mas de tango y algunas pro-testas. No era, efectivamente, el Badajoz que todos querían ver, y se reconocía que había que cambiar algunas cosas; dar otro sentido al juego, para hacerlo más positivo, frente a un rival que había evidenciado saber ju-gar... si se le dejaba. Y el Ba-dajoz le había dejado jugar.

CAMBIO LA DECORACION EN EL SEGUNDO TIEMPO

Efectivamente, en la segunda parte la actuación del Badajoz mejoró sensiblemente. Por un lado, la entrada del volante Churri en el equipo se advirtió beneficiosamente en éste, al imbeneficiosamente en este, al imprimirle una mayor rapidez a
los avances. Se retuvo menos
el balón, se movieron bien los
peones y se echó más nervio
y genio a la pelea, que era lo
que también estaba haciendo
falta. Todo esto dio por resultado un Badajoz más incisivo
y acometedor, que ahora realiy acometedor, que ahora reali-zaba un fútbol profundo y desbordante.

Se contagió Pumar, algo gado en la primera parte, y comenzó a distribuir juego en abundancia. A su lado, Churri, fue también un abastecedor positivo de cuero. Nogales, com muchos deseos de ganarse el puesto, enlazaba bien con Bermeio II. que fue a más y va mejo II, que fue a más, y ya el equipo pareció otro.

Cierto que había jugadores, como López y Bravo, que no te-nían su noche, pero sus fallos quedaban borrados por los acier tos de sus compañeros. También

acertado. Llegado el segundo gol de Bermejo II en el minuto 23, el Badajoz, ya más tranquilo, acentuó su mando e iniciativa sobre un Castilla que ya no po-dia realizar su juego entrama-do de antes, porque el contrario estaba siempre encima,

rio estaba siempre encima.

Todo el equipo madrileño hubo de replegarse y sólo Martín
Santos y Ortega, quedaron algo
adelantados, en busca de cualquier oportunidad. Cuando el
marcador estaba ya en 3-1,
Martín Santos pudo reducir distancias, de no haber detenido su remate de cabeza Zamorano, en bonita estirada. Luego, un cuarto gol local que redondeaba el buen tanteo, y la nota des-agradable de la expulsión de Churri, quizás adoptada con exseveridad por el cole-

El partido finalizó, pues, con un resultado que, la verdad, no era demasiado esperado termi-nada la primera parte. Menos mal que hubo tiempo en el se-gundo para rectificar algunas cosas hasta obtener una dife-rencia que es tranquilizadora para acudir al encuentro de vuelta en Madrid el 4 del pró-ximo octubre.

LOS EQUIPOS.—EL BA-DAJOZ

Hay que seguir trabajando y en firme para abocetar un equi-po que busque la regularidad en sus actuaciones; que atine "de principio" el juego que debe desarrollar y huya de improvi-saciones y de aciertos en accio-nes aisladas. Creemos que el equipo, de momento, está falto de un hombre que organice y mande, que canalice el juego del conjunto. Esta labor podría desempeñarla Pumar, una vez alcance la plenitud de juego. Vemos lentitud en la zona central del campo, donde el trián-gulo Cabello, Seo, Pumar no acompaña la vivacidad de un ataque joven y con ganas de pelea. En resumidas cuentas, que el equipo está a falta de algún que otro retoque. Lástima que Churri sufra ahora la sanción de su expulsión, porque creemos que tiene un puesto en el equipo. Tampoco hay que olvi dar a Nogales, que en un puesto que no es el suyo habitual trabajó mucho haciendo entrever posibilidades. Creemos que lo que este muchacho necesita son partidos seguidos, y pensamos que nadie debe tener el puesto



El señor Doñoro impone la insignia de oro del C. D. Bat María Teresa Romero .- (Foto Alberto.)

Junto con Churri y el segundo tiempo de Pumar y Juanito, Ciriaco y Bermejo II fueron los más destacados. Este último continúa en progreso y actúa con mayor tranquilidad y confianza. Como clase tiene, puede salir de él un gran jugador. Anoche marcó tres goles y no se "arrugó" en ningún mo-mento.

EL CASTILLA

Como nos imaginábamos, un equipito joven y de buenas ma-neras, que sabe hacer un buen fútbol, en cuanto el contrario se descuida. Anoche lo dejó entrever en la primera parte, aunque no creó mucho peligro

para Zamorano, Tras e canso el mayor impeta s juego y veterania del Bi joz se dejaron sentir. los arbit

(01

(0

tra andar EGIO REC

HORA

EXTREM

martes pas que no es Arbitros ha

o que dir

Porque

do que el p METO SANC Joz desde ha ones. Y algo

que pens ir en defi n su inter dente del que "es l se encue

legios r

su frase in

a dos exp dos extre

unos hech

ex coleg

on por e

nto de los lo arbitral PRIETO

Cerró el esp

EXTREMENA

uien dijo de

para defe vaya hac

icho el presi

ay con frecue

Hidalgo, qu tá enterado

s que creo 1

la Federaci

l Comité dis

ría a otro no El director I parecer, exi

IDALGO y os cargos que nino haciendo

para res

entro ent o de Liga

Hizo la pr

El asunto,

desenlace d ucho menos arañado asu

nque los ár

EL PROXIM

MACHITAL

SELECCION

lazquez

entre los p

GINEBRA, 20

enfrentarán benéfico que

el próximo

ina y un eq jugadores e os beneficios

organizació

un año, se isd infantil

Trogen (Sui

lecoslovaquia lavia); def

ali def nger (Milán) (al) y Salvate m, Haller (Ju ez y Amancha nteros, Dzjaci bert y Bene caski (Poloni (em y Cruyf astinoamérica

stinoamérica o (Independi icional, Moni Pavoni y I a), Castillo s, Maheiro Varpes

Vargas (Arg Tos, Sotil (Per b), Alonso y I ha) y Rocha (

oy Juey

una selecc

SELEC

Su portero tuvo buena tervenciones y le "arrop lo mejor que pudieren sa fensores. Delante, el del delantero centro 0 junto con Martin Santo. único que merece della porque el conjunto mai intentó realizar una tar mún para obtener un re que le hubiera permi dar el segundo encuent algunas esperanzas. Su nes se vieron, al final fra

PUZZLE OUINIELISTICO

Por OCON



En este cuadro de letras figuran los nombres de DIEZ de los equipos de fútbol que componen los partidos de la jornada quinielística núme-ro 4; se leen de derecha a izquierda, de izquierda a de-recha, de arriba abajo, de abajo arriba y en diagonal Trazando una línea alrede-

dor de cada nombre que va ya encontrando, siga las nor-mas siguientes y podrá rellenar su quiniela:

Si halla un equipo que juega en su casa, ponga un UNO.

Si halla un equipo que jue-ga fuera, ponga un DOS.

equipo de algún partido, ga una EQUIS.

Cuando haya loca tras sobrantes leidas den, se formará un relativo a esta quii lución página 15.)

Pinins 14

How Jueves, 21 Sept.